
Mercedes-Benz GLC kommt ab 2022 auch aus Sindelfingen

Das Mercedes-Benz Werk Sindelfingen hat den Zuschlag für die Produktion einer zusätzlichen Baureihe erhalten: Ab 2022 wird dort auch – neben den schon bestehenden Standorten – der GLC gebaut. Darauf haben sich Unternehmen und Betriebsrat verständigt, um mehr Flexibilität sicherzustellen. Der GLC läuft derzeit in Bremen, in Peking für den chinesischen Markt und beim Produktionspartner Valmet Automotive im finnischen Uusikaupunki vom Band.

Das Werk Sindelfingen produziert die E-Klasse (Limousine und T-Modell) und den CLS, die S-Klasse (Limousine, Coupé und Cabriolet), den Mercedes-Maybach, den AMG GT und den GLA. Am Standort werden künftig auch Elektrofahrzeuge der neuen Marke EQ produziert. Außerdem ist eine Batteriefertigung geplant. Im Sindelfinger Kundencenter werden täglich rund 250 Fahrzeuge ausgeliefert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz wird ab 2022 in Sindelfingen auch den
GLC bauen (v.l.): Stabdortverantwortlicher und
Produktionsleiter Michael Bauer und
Betriebsratsvorsitzender Ergun Lümali.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler